

## MOTTE-CORDONNIER DÉVOILE LA «LOUIS», SA BIÈRE SANS ALCOOL EN PARTENARIAT AVEC L'INSTITUT PASTEUR DE LILLE

La 'Louis', nouvelle bière sans alcool de la Brasserie Motte-Cordonnier, marque le lancement d'une création innovante en partenariat avec l'Institut Pasteur de Lille, tout en rendant hommage à l'héritage de Louis Pasteur, pionnier de la microbiologie !

### Découvrez la 'Louis' : La Bière Sans Alcool au Service de la Santé et du Goût

La brasserie Motte-Cordonnier est fière d'annoncer le lancement de sa nouvelle bière sans alcool, «Louis», une création innovante et engagée, développée en soutien avec l'Institut Pasteur de Lille. Cette bière porte le nom emblématique de Louis Pasteur, figure majeure de la science et pionnier de la microbiologie, en hommage à son héritage et à son impact sur la santé publique.

Louis Pasteur a révolutionné la fermentation, permettant aux brasseries du Nord de perfectionner leur art. Au début du XXe siècle, la brasserie Motte-Cordonnier a développé son savoir-faire grâce aux travaux de Pasteur et aux formations de l'Institut Pasteur de Lille, où de nombreux ingénieurs de la brasserie ont été formés à la maîtrise de la fermentation.

Pour les 130 ans de Pasteur Lille, nous célébrons cet héritage en proposant une blonde sans alcool légèrement plus houblonnée, élaborée avec une micro-fermentation artisanale qui lui confère un corps unique, alliant tradition et innovation pour une dégustation pleine de saveurs.

### 1€ reversé à la Fondation Institut Pasteur de Lille

Pour chaque bouteille de Louis vendue, 1€ sera reversé à la Fondation Institut Pasteur de Lille afin de soutenir leurs travaux de recherche sur la prévention et la lutte contre les maladies infectieuses. Ce partenariat philanthropique reflète notre engagement commun pour un avenir plus sain et plus responsable.

Nous sommes ravis de pouvoir associer notre savoir-faire brassicole à une cause aussi noble. La «Louis» n'est pas seulement une bière sans alcool, c'est un projet solidaire qui renforce notre engagement pour l'innovation et la santé publique.

### Lancement Officiel lors du Gala de l'Institut Pasteur de Lille

La «Louis» a été officiellement lancée lors du gala de l'Institut Pasteur de Lille, le 14 novembre. Cet événement prestigieux a rassemblé des personnalités du monde économique et institutionnels, autour des scientifiques de l'Institut Pasteur de Lille, marquant un moment fort de célébration et de solidarité. Les invités ont eu l'occasion de déguster cette nouvelle bière sans alcool tout en découvrant notre engagement à soutenir la recherche, renforçant ainsi le lien entre la brasserie et l'institut.

### Disponibilité

La «Louis» est disponible dans plusieurs lieux de distribution : chez Le Fourgon, chez nos partenaires indépendants tels que les cavistes, ainsi que dans les magasins Les Saisonniers à Paris. N'hésitez pas à vous rendre dans ces établissements pour découvrir notre nouvelle création !

### Informations techniques

IBU : 23,5 - EBC : 12,54 - Alc : 0°

